

## Jaime Mulet destaca avance del regionalismo verde en jornada de primarias de Unidad por Chile



**E**l diputado Jaime Mulet valoró positivamente la jornada de elecciones primarias presidenciales de la coalición Unidad por Chile, destacando la participación ciudadana y la posibilidad de haber puesto sobre la mesa temas centrales para su colectividad, como la descentralización y el regionalismo verde. “Hemos logrado instalar con fuerza nuestras propuestas, especialmente lo urgente de lo verde y los efectos del cambio climático en los sectores más vulnerables. Eso, para nosotros, ya es un avance muy importante”, declaró Mulet desde la Plaza de Armas de Copiapó, tras haber votado temprano en Vallenar.

El parlamentario sostuvo que más allá del resultado, la principal ganancia de este proceso ha sido lograr que los ocho partidos oficialistas se alinearan en una sola candidatura, a diferencia de la fragmentación que, dijo, enfrenta la derecha. “No somos iguales, no pensamos

igual, pero sí tenemos un adversario común y hemos sido capaces de acordar un mecanismo democrático para definir a quien nos representará. Eso fortalece la unidad”, afirmó. En cuanto a la participación, estimó que entre uno y dos millones de personas acudirían a votar a nivel nacional, y reiteró su llamado a los independientes a sumarse y decidir el futuro de la coalición.

Finalmente, Mulet aseguró que su compromiso con las causas del regionalismo y la justicia ambiental

continuará más allá de los cargos políticos. “Esta es una propuesta del siglo XXI, y para nosotros todo es ganancia: partir desde abajo, instalar una alternativa distinta y romper con la lógica binaria que ha estancado a Chile”, señaló. Consultado sobre su futuro político, indicó que evaluará nuevos espacios para seguir trabajando por las regiones, y que, pase lo que pase en las urnas, su prioridad seguirá siendo representar a quienes no son escuchados por la política tradicional.

